
Gobierno Municipal

Udal Gobernua

URBANISMO APUESTA POR REHABILITAR

LA CÚPULA DEL BELLAS ARTES PARA EVITAR

SU DERRIBO

El concejal delegado de Urbanismo Sostenible, Enrique Ramos, ha negado que
el Ayuntamiento de San Sebastián vaya a conceder licencia para derribo
alguno en el edificio Bellas Artes. “Se trata de un edificio inventariado y
corresponde, por tanto, al Gobierno Vasco y Diputación plantear posibles
soluciones”, ha señalado.

En ese sentido, ha apuntado que ha remitido a la Consejera de Cultura del
Gobierno Vasco, Cristina Uriarte, un escrito pidiéndole una reunión “lo antes
posible” para analizar la situación y ver posibles medidas a adoptar “con el
objetivo de rehabilitar la cúpula del Bellas Artes, evitando su derribo.”

Ramos ha comparecido este viernes en la comisión extraordinaria de
urbanismo para detallar la situación creada tras haber recibido el pasado día 3
de agosto un escrito de la propiedad del Bellas Artes alertando de la caída de
elementos de la cúpula. Tras tener conocimiento de ello, los técnicos
municipales realizaron una comprobación del estado del inmueble. A petición
del concejal delegado redactaron el correspondiente informe.

El concejal de urbanismo ha señalado que “sí se va a autorizar un vallado
perimetral del Bellas Artes para prevenir cualquier incidencia en tanto se
procede a la actuación correspondiente Para este gobierno municipal la
seguridad es prioridad absoluta, de ahí la autorización del vallado.”

Ramos ha recordado que su grupo siempre ha dicho que “la mejor forma de
defender el patrimonio es darle un uso, algo que no se aceptó en los últimos
años en que desde el PSE-EE se plantearon alternativas culturales”.

Para el delegado de urbanismo, la actual situación “no es nueva. El estado
delicado del Bellas Artes lleva años reclamando una actuación. El gobierno
anterior no hizo nada pese a disponer hasta de dos informes de rehabilitación.”
En ese sentido, ha recordado que en la negociación presupuestaria se
introdujeron por parte de los socialistas 40.000 euros para mantenimiento del
Bellas Artes. “Nos gustaría que ahora se invirtiesen en esta rehabilitación para
evitar daños mayores al edificio”.


